

Family of Good Hope

Bielefeld, den 18.12.2024



RUNDBRIEF



Hallo aus der Senne,

Weihnachten steht vor der Tür und das Jahr 2024 geht langsam zu Ende. Für Family of Good Hope war es ein stabiles, ruhiges und schönes Jahr. Es gab keine großen Überraschungen und jeder und alles scheint seinen Platz gefunden zu haben.

Angelica leitet das kleine Project sicher, bestimmt und liebevoll.

Am Ende dieses Schuljahres, 06. Dezember haben neun Kinder ihren Abschluss in unserem kleinen Kindergarten gefeiert. Sie werden ab dem 06. Januar 2025 in die Grundschule (Primary school) gehen. Dafür gab es wieder eine wunderschöne Abschlussfeier mit vielen Gästen, schönen Kleidern und besonderem Essen. Jedes Kind bekam eine Urkunde und es wurde gegessen, gesungen und getanzt .

Dank ihrer Paten können Ben und Upendo in die Bethel Academy gehen, mittlerweile können wir durch Patenschaften sieben Kindern die Möglichkeit geben, diese kleine Privatschule im Ort zu besuchen. Es findet dort Unterricht in kleinen Klassen und in Englisch statt. Seit August kann auch Winnie dank einer Patenschaft in diese Schule gehen - ihre Mutter, Lucy ist schon einige Jahre bei uns, sie war als Näherin bei uns tätig.

Die anderen Kinder werden die staatliche Primary School im Ort besuchen. Wir werden immer wieder gebeten und gefragt auch eine Schule zu eröffnen, da in den staatlichen Schulen immer noch bis zu 150 und mehr Kinder in einer Klasse unterrichtet werden.

Wir konnten den Kindern in unserem Kindergarten eine gute Basis geben und wünschen ihnen alles Gute auf ihrem weitem Weg.

Im Januar werden wir neun neue Kinder aufnehmen können. Die Nachfrage ist sehr groß und die Entscheidung wer aufgenommen werden kann, wird nicht leicht werden. Unser Hauptziel ist es, Kinder von Alleinerziehenden und sehr bedürftigen Familien aufzunehmen.

Den drei Jungen (Cassim, Daniel und Dani) im Internat in Machame geht es weiterhin gut. Die Zeugnisse sind zufriedenstellend.

Mit Miriam haben wir immer wieder kleine Probleme, sie ist in der Pubertät und nicht ganz einfach... Angelica wird regelmäßig von der Schule angerufen und muß Gespräche führen.

Magret arbeitet weiterhin als Hebamme und Krankenschwester in Moshi. Seit November hat sie ihre eigene kleine Wohnung (Ein Zimmer mit Bad). Ihr Studium muß sie leider verschieben, da ihr plötzlich gesagt wurde, dass sie noch einen Schein in Mathematik machen müsse - warum dieses, konnte uns keiner richtig erklären! Angeblich ein neues Gesetz...! Sie wird versuchen, diesen Schein irgendwie zu bekommen.

Wie Ihr auf dem kleinen Foto oben sehen könnt, besteht das kleine Team in Moshi aus fünf starken Frauen. Kennedy unterstützt sie hin und wieder mit kleinen Botengängen und Besorgungen, und fährt regelmäßig mit Cassim zu den Kontrolluntersuchungen ins Krankenhaus (HIV) damit verdient er sich zusätzlich ein wenig Geld . Die ersten Kilimanjaro Besteigungen als Porter (Träger von Gepäck) hat er schon gemacht. Ich bin sehr stolz auf mein Team in Moshi.



Im Januar fliege ich wieder für drei Wochen nach Tansania und freue mich sehr alle wiederzusehen.

Wie Ihr seht, läuft vor Ort alles so gut, dass es garnicht so viel zu berichten gibt... ist das nicht toll?!

Ich danke Euch für Eure Unterstützung, Euer Vertrauen, Eure Anteilnahme und Eure Treue und wünsche Euch allen

Frohe Weihnachten und ein gesundes und glückliches Jahr 2025.

Eure Monika mit Angelica,
Lucy, Mary, Feliciter, Sofia, Kennedy und all unseren Kindern und Eltern

